

Utilisation sûre et responsable des technologies à Cuba



La Havane, 9 janvier (RHC) De janvier à septembre 2023, plus de 2 600 incidents ont été détectés et gérés par le Centre national de cybersécurité et le Centre d'opérations de sécurité de l'Entreprise cubaine de télécommunications, ETECSA, 70 pour cent d'entre eux impliquant des personnes physiques.

Selon les déclarations faites au portail CubaSí par Daniel Ramos Fernández, directeur des affaires numériques de l'entreprise, ces incidents sont liés à des cyber-attaques par déni de service, à l'envoi et à la réception de courriels non désirés, à du trafic malveillant généré par des codes malveillants, à des scans de services et à l'exploitation de vulnérabilités qui ont compromis des sites web et d'autres éléments informatiques.

En ce qui concerne les personnes physiques, il a ajouté qu'elles étaient liées au cyberharcèlement, à l'usurpation d'identité et aux escroqueries par le biais des réseaux sociaux numériques et des canaux de paiement électroniques.

Il a insisté sur le fait que le principal défi en 2024 est la mise en œuvre d'actions efficaces pour créer une culture d'utilisation sûre et responsable des technologies de l'information et de la communication (TIC) chez les dirigeants, les spécialistes et la population. (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344013-utilisation-sure-et-responsable-des-technologies-a-cuba>



Radio Habana Cuba